

# EINWOHNERGEMEINDE INTERLAKEN

Die Interlakner Gemeindebehörden gedenken des im 69. Lebensjahr verstorbenen

## Heinz Burkhard

1946 – 2015

1. Vizepräsident des Grossen Gemeinderats Interlaken, dem er seit 2005 angehört hatte, und amtierendes Mitglied der Geschäftsprüfungskommission (seit 2007), der Abstimmungskommission (seit 2004) und der Wirtschafts- und Tourismuskommission (seit 2012). Der Grosse Gemeinderat, der Gemeinderat und die Kommissionen danken Heinz Burkhard für seinen Einsatz und die geleistete Arbeit zugunsten der Gemeinde Interlaken.

Den trauernden Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Grosser Gemeinderat, Gemeinderat  
und Gemeindebehörden der  
Einwohnergemeinde Interlaken